

Liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr
Daniel Günther

**Daniel
Günther**

#Anpacken

Einfach und flexibel:
Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Jens Zimmermann
und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.de



Jens

Zimmermann

#AnpackenfürLübeck

CDU

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

ich bin Ihr Direktkandidat in Ihrem Wahlkreis 23 bei der diesjährigen Kommunalwahl am 14. Mai für die nächste Lübecker Bürgerschaft.

Sie kennen mich hier vor Ort sicher über meine vielfältigen persönlichen Engagements und Aufgaben im Gemeinschaftshaus Rangenberg, dort verantwortlich als 2. Vorsitzender der Interessengemeinschaft, vielleicht aber auch als Präsident und Förderer der Kinder und Jugendlichen in der Lübeck-Rangengerger Karnevalsgesellschaft oder als anpackenden Unterstützer im GMVK oder Verein Kücknitzer Jugend.

Nun möchte ich noch mehr für Sie tun. Ich möchte mich ab Mai dieses Jahres nun auch im Rathaus unserer schönen Hansestadt in der neu gewählten Bürgerschaft für alle Kücknitzer und Kücknitzerinnen aktiv einsetzen. Es gibt, trotz vieler Erfolge in der Vergangenheit, noch immer genügend Themen, die es nun anzupacken gilt. Das will ich gerne für Sie tun.

Dafür brauche ich zunächst aber erst einmal Sie! Bitte gehen Sie am 14. Mai zur Wahl und geben Sie mir Ihre Stimme.

Für Ihr Vertrauen danke ich Ihnen heute bereits schon sehr.

Ihr



So erreichen Sie mich:

📍 Postfach 10 81 04, 23530 Lübeck

☎ 0171 3437945 **f** Jens.Zimmermann.HL

🌐 www.Zimmermann-HL.de **📷** [jens.zimmermann.cdu](https://www.instagram.com/jens.zimmermann.cdu)

✉ jens.zimmermann@cdu-luebeck.de

Über mich

- Jens Zimmermann, geb. am 01. Dez. 1976 in Lübeck
- Verheiratet seit 2012, eine Tochter
- Leitender Angestellter als Projektleiter bei der Otto Schatte GmbH in Lübeck



Ich bin in Lübeck geboren, in Eichholz/ Brandenbaum aufgewachsen, arbeite in St. Lorenz Nord, wohne gemeinsam mit meiner Familie im beschaulichen Schlutup auf der gegenüberliegenden Seite der Trave und bin seit fast 20 Jahren hier im wunderbaren Kücknitz ehrenamtlich, engagiert unterwegs. Über diese Lebensstationen bin ich in Lübeck in vielen Bereichen gut vernetzt.

Engagements

- Stellvertretender Ortsverbandsvorsitzender CDU Kücknitz/Siems
- Delegierter zum Kreisverbandsausschuss der CDU Lübeck
- Ausschussmitglied der Lübecker Bürgerschaft im Jugendhilfeausschuss
- Jugendpolitischer Sprecher der Bürgerschaftsfraktion der CDU Lübeck
- Weitere Engagements im vorpolitischen Raum in div. Vereinen und Institutionen